

Anggota Polsek Sumber Polresta Cirebon Kontrol Poskamling di Wilayah Binaan

Panji Rahitno - CIREBON.REDAKSISATU.CO.ID

Sep 21, 2024 - 18:25



KAB. CIREBON - Anggota Polsek Sumber Polresta Cirebon, Bripta Afif Abdallah dan Bripta Khaerul Imam, melaksanakan kontrol di Poskamling wilayah binaan yang terletak di Kelurahan Pejambon, Kecamatan Sumber, Kabupaten Cirebon. Kegiatan tersebut dilakukan pada Sabtu dini hari, pukul 00.30 WIB (21/09/2024), dengan tujuan memantau kesiapsiagaan petugas Satkamling dalam menjaga keamanan lingkungan.

Dalam kegiatan ini, Briпка Afif dan Briptomu Khaerul mengecek kesiapan petugas Satkamling di Kelurahan Pejambon, terutama dalam menjalankan tugas malam hari hingga menjelang pagi. Selain itu, personel patroli Polsek Sumber juga aktif membangun kemitraan dengan petugas Satkamling dan memberikan arahan agar selalu waspada serta berhati-hati selama menjalankan tugas menjaga keamanan lingkungan, dengan tetap mengutamakan keselamatan dan kesehatan.

Personel patroli juga memberikan himbauan untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap maraknya aktivitas genk motor dan remaja SMA/SMP yang sering membuat konten di malam hari. Selain itu, mereka mendorong agar Poskamling tetap diaktifkan dan warga bersama-sama menjaga lingkungan dari gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), terutama untuk mencegah kejahatan C3 (Curas, Curat, dan Curanmor) serta kejahatan lainnya hingga pagi menjelang Subuh.

Selain memberikan arahan, personel Polsek Sumber juga menyampaikan nomor telepon yang dapat dihubungi masyarakat jika terjadi kejadian menonjol atau tindak kriminal. Langkah ini dilakukan untuk memperkuat komunikasi antara warga dan pihak kepolisian, guna menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah tersebut.

Kapolresta Cirebon, Kombes Pol. Sumarni, SIK, SH, MH, melalui Kapolsek Sumber, AKP Yuliana, S.A.B., M.Si., menegaskan bahwa kehadiran anggota Polri di tengah masyarakat sangat penting untuk memberikan rasa aman, mendekatkan diri dengan masyarakat, serta meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap kepolisian.